

Uniklinik Homburg - 09.06.21



Endlich! Nach einem halben Jahr Corona-bedingter "Zwangspause" konnten wir Anfang Juni endlich wieder einige Patentiere übergeben! Erstmal mussten wir unser Lager durchsuchen, doch schnell waren die richtigen Kisten eingepackt: Gefüllt mit insgesamt 151 Giraffen und Pinguinen!

Diesmal ging es für uns nach Homburg in die Uniklinik. Dort wurden wir von Dr. Abdul-Khaliq, Chef der Kinderklinik, und Frau Franzen herzlichst empfangen. Gemeinsam mit Dr. Abdul-Khaliq haben wir dann schnell die Kuscheltier-Kisten aus dem Auto geholt und sind gemeinsam auf die kinderkardiologische Station gegangen. Dort durften sich die ersten Patientenkinder auch direkt eins der Kuscheltiere aussuchen! Für uns ist es einfach unendlich schön, die strahlenden Kinderaugen zu sehen und ein zaghaftes Lächeln, während die Eltern den Infusionsständer hinterherschieben und die Krankenpfleger darauf achten, dass sich niemand in seinen Kabeln verheddert!

Alle haben sich sehr gefreut – die Kuscheltiere werden natürlich an die anderen Stationen weitergegeben, sodass die Patentiere auf allen Stationen zum Einsatz kommen können!